

KIM

Sukses Event Hiu Selatan Trail, Cilacap Siap Jadi Tuan Rumah Mendoan Ride HDCI Banyumas Raya

Agus Mulya - CILACAP.KIM.WEB.ID

Jun 9, 2022 - 20:42



Cilacap – Setelah sukses menjadi tuan rumah gelaran Hiu Selatan Adventure Trail pada akhir Mei lalu, Kabupaten Cilacap kembali akan menjadi tuan rumah untuk event ‘Mendoan Ride’. Event yang digelar oleh Harley Davidson Club Indonesia (HDCI) Banyumas Raya ini merupakan ajang silaturahmi para biker, yang dikemas dengan kegiatan pameran UKM.

Rencananya, event tersebut akan dipusatkan di Tritih Golf Club, Desa Tritih Lor Kecamatan Jeruklegi, Cilacap pada 11 dan 12 Juni 2022. Berbagai kegiatan yang digelar antara lain rolling thunder dari Alun-Alun Cilacap ke Tritih Golf Club Jeruklegi, atraksi terjun payung, panggung hiburan pada Sabtu 11 Juni 2022. Selanjutnya Minggu, 12 Juni 2022 akan digelar Turnamen Golf.

Ketua Pengurus Cabang HDCI Banyumas Raya, Yon Haryono dalam Pers Conference di Hotel @Hom Premiere, Jalan Perintis Kemerdekaan Cilacap, Kamis (9/6/2022) menjelaskan, selain menjadi ajang silaturahmi, ‘Mendoan Ride’ juga bertujuan membangkitkan geliat sektor pariwisata di tengah pemulihan ekonomi.

“Kami melihat wilayah Cilacap memiliki potensi yang besar. Kami ingin membantu pemerintah. Hampir dua tahun kena pandemi, secara ekonomi ada keterpurukan. Sekarang setelah pandemi mulai turun kita ingin sektor ekonomi dan UKM dapat meningkat lagi,” kata Bro Yon, sapaan akrabnya.

Koordinator Penyelenggara, Tito memperkirakan sekitar 700 biker akan berpartisipasi dalam event ini. Hal ini terlihat dari tingkat okupansi hotel di wilayah Cilacap dan Purwokerto oleh anggota HDCI dari seluruh wilayah Indonesia. Selain berbagai kegiatan tersebut, HDCI Banyumas Raya juga mengadakan bakti sosial pemberian 4 ton beras untuk didistribusikan kepada masyarakat yang membutuhkan.

“Kenapa 4 ton, karena ini dalam rangka memperingati HUT HDCI Banyumas Raya yang keempat. Harapannya dengan bertambahnya usia HDCI, bantuannya juga semakin meningkat,” kata Tito.

Penasihat HDCI Banyumas Raya, David menjelaskan, berdasarkan kegiatan serupa yang digelar di Kabupaten Banyumas pada 2019 lalu, dampak dari event ini terhadap sektor pariwisata dan UKM cukup besar. Selama dua hari acara berlangsung, nilai transaksi dari okupansi perhotelan mencapai Rp 15 miliar. Di sisi lain, para biker yang kebanyakan merupakan pengusaha kerap mencari potensi unggulan di suatu daerah untuk berinvestasi.

“15 milyar ini belum termasuk dari sektor UKM seperti kuliner, restoran, dan lain lain, nilainya lebih besar lagi. Pada saat kegiatan nanti, kami juga minta maaf kepada masyarakat apabila lalu lintas lebih padat dan suara motor bermesin besar agak mengganggu,” kata David.

Sementara itu Bupati Cilacap Tatto Suwanto Pamuji seperti dilansir dari akun Instagram HDCI Banyumas Raya mengundang biker dari seluruh Indonesia untuk hadir meramaikan ‘Mendoan Ride 2022’ di Kota Cilacap, dengan tetap mengedepankan protokol kesehatan. “Mari dukung pemulihan ekonomi nasional

sesuai motto Mendoan Ride 2022, Ride Together Ride Stronger,” kata Bupati.(*)